

"Tout âge porte ses fruits, il faut savoir les cueillir..." R. Radiguet

La Lettre des Seniors Halluinois - n° 43

juin 2016

DE L'ORAL À L'ÉCRIT

Le principe est simple. Combien de souvenirs surgissent venant de notre enfance, de notre jeunesse, du temps de la vie active! Combien de portraits viennent habiter notre mémoire! Combien de situations viennent donner du sel à notre existence!

Le principe simple, c'est de penser que tout cela peut s'écrire, et encore d'autres choses, des petits textes de poésie, des articles d'humeur ou d'humour, des choses qui se disent dans les papotages, ces instants rencontres autour d'un tapis de jeux, une tasse de café ou un verre de bonne bière à la main.



Tout s'écrit, avec de la retenue, de la nuance, avec du cœur aussi, des anecdotes souvent ; eh oui, la vie se partage, notre histoire se raconte.

Si le principe est simple, le reste aussi.

On écrit comme cela vient. Et le troisième lundi du mois, on lit le texte, on le commente, on l'enrichit.

Il est soumis à l'intérêt du groupe, qui renchérit, qui ne censure pas, qui applaudit, qui sourit, qui se remémore. Ce texte est réécrit avec l'autorisation de l'auteur, afin qu'il puisse être communiqué sur le blog de l'association. À consulter bien sûr !

Dès lors, il devient lisible et fait partie de la fameuse vitrine de notre communauté d'anciens.

Pour l'instant, le groupe est fidèle. Quatre participants l'activent. Un cinquième membre s'est déclaré dernièrement. Il y a encore de la place.

De l'oral à l'écrit, c'est un atelier-écriture, que parfois les émissions de télévision évoquent, en signalant tous les bienfaits que ses participants en tirent.

Le principe est simple. Le mode de fonctionnement est simple. Et l'ambiance est bonne!

Le Bureau

REPRISE DE L'ATELIER LE LUNDI 19 SEPTEMBRE.

RENDEZ-VOUS À 9H3O AU LOCAL DES SENIORS À L'EPI.

L'ASSOCIATION DES SENIORS INTERVIENT AU COLLÈGE SCHUMAN

Le principal du Collège Robert Schuman, M. PIENS, est venu rencontrer le conseil de l'Association des Séniors.

En effet, après avoir parcouru notre blog, il s'est posé la question de savoir si nous ne pouvions pas mettre en œuvre une action commune avec les jeunes collégiens qui fréquentent le restaurant scolaire du collège durant le moment de l'interclasse, pendant les périodes scolaires.



Il préconise notamment l'activité de jeux de société, avec la perspective de faire se rencontrer de jeunes adolescents et des personnes d'âge mûr! Ce que l'on appelle en mot savant une activité transgénérationnelle.

Des volontaires se sont manifestés très vite, et tout cela a pris forme.

Depuis la fin du mois de février, le mardi midi, de 12h30 à 13h15, « des anciens », porteurs de « jeux de société », viennent occuper la salle du Centre de documentation du collège, en présence de Mme DECOCK, la documentaliste.

3

Les défricheurs souhaitent élargir leur nombre d'intervenants : joueurs de belote, joueurs de tarot, joueurs de bridge, joueurs d'échecs, joueurs de scrabble...

Et ce sont actuellement au minimum vingt collégiens qui viennent remuer leurs neurones. Ils peuvent être plus nombreux.

Le temps passe vite. La motivation est assurée. Et les apprentissages s'effectuent à grande vitesse.

Cette action peut passer à une vitesse supérieure.

Le Bureau

SI CELA VOUS TENTE, OSEZ ! C'EST LE MARDI DE CHAQUE SEMAINE SCOLAIRE.

REPRISE MARDI 13 SEPTEMBRE.

RENDEZ-VOUS À 12H20 DEVANT LA PORTE DU COLLÈGE.